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令和元年度大町市ケーブルテレビ放送番組審議会議事録（要旨） 

開 催 日 時 令和２年３月１９日 午後３時３０分 

開 催 場 所 大町市総合情報センター テレビ会議室 

出席者 

 審 議 会 委 員 

 

 事  務  局 

 

降籏 和幸  鷲澤 恒夫  川上 洋  山崎 孝子  続麻 純生 

仁科 希   降籏 剛   傘木 則興 

藤巻 孝之  倉科 太   三原 孝子 

 

報告事項 

 ・委員からの質問等 

 〇今年度脱退の９９件はどのような理由か教えてほしい。 

 →多い理由は、高齢で一人暮らしだった方がお亡くなりになった、他市町村に住む子供の家への

転出である。また最近になってインターネットとケーブルテレビ両方のサービスを提供できる

民間事業者が進出してきて、そちらに加入者が流れてきつつある状況である。 

 〇小中学校の卒業式は入場制限をしていますが、全部撮影してあるか。 

 →前年までだと、美麻八坂のみ収録して放送していたが、今年度は、撮影と編集を外注に出して、

市内の全小中学校を撮影した。今年は岳陽高校の卒業式も撮影してほしいとの意見があり、撮

影して放映を予定している。 

 

審議事項 

（１）令和２年度の放送番組編成等について 

 ・委員からの質問等 

 〇芸術祭関連はなにか放送あるのか。 

 →自主放送の中でＰＲも兼ねてやっていきたいと思う。月に１回は、きらりステーションでＰＲ

のコーナーを設けている。期間中もライブなどをやりたいと考えている。 

 〇芸術祭の作品の制作を地域の住民が手伝っているが、それを取材に来てもらうことは可能か。 

 →できる。 

 〇どこで何を展示しているかわかりづらいので、把握できるような内容を放送してもらいたい。 

 →事務局と相談して広く広報していきたい。 

 〇前回の映像があれば、前回の様子を伝えるのもいいかもしれない。考えてみてほしい。 

 〇オリンピックでは地元選手の紹介等の放送はあるか。 

 →放送したいところだが、権利関係が難しい。その辺検討しながら情報を伝えていきたい。 

 

（２）加入促進キャンペーンについて 

 ・事務局より 

 〇今年が開局１０周年ということで、思い切った加入促進キャンペーンを展開したい。そこで加

入工事負担金を、期間を区切って無料にすることを考えた。実際に PR しないと効果がないた

め、５月か６月から周知をスタートし、キャンペーンにつなげていきたいと考えている。 

  自主放送番組のダビングサービスを現在は加入者以外も利用できるが、加入者から「加入者以

外もダビングして番組をみえるなら脱退します」ということがあった。加入していない方のダ

ビングサービスを断ってはどうかというような話も出ている。その代わり、加入キャンペーン

期間に加入してもらい、利用料をもらっている方にはダビングサービスを利用してもらうとい

う方法もある。 

  実際に考えているのは、１～２ヶ月間、広報等で周知の期間を設けたのち、キャンペーンで工

事負担金を無料にすれば加入の促進につながるのではないかと考えている。工事負担金は、無

料にすると市の持ち出しが増えることになるが、それくらいしないと加入者が大きく増えるこ
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とはないと思われる。 

 

 ・委員からの質問等 

 〇工事負担金は 36000円が標準か。 

 →実際の工事費になるので、引込距離は長くなるとその分増える。 

 〇加入後は利用料が入るので、キャンペーンで加入者を増やすことはいいと思う。それとダビン

グサービスは、加入者と非加入者で、料金に差をつけることもできる。加入している人にお得

感がでないとへんな話になる。 

 〇せっかく加入者以外から依頼があったものを断るというのは、さすがにあり得ない話かなと思

う。 

 〇確かに金額に差別化したほうがいい。 

 〇差額についてはどうしようか。３倍くらいにすればいいか。それだけ差があって、それならい

っそ加入するってことになればいいと思う。 

 〇キャンペーンはどのくらいの期間でやる予定か。 

 →期間については迷っている。期間を長くしすぎると今まで負担金を払って入った方が、不公平

を感じることになるかもしれない。 

 〇無料かもしくは半額か。 

 →１０周年ということもあるので、完全に無料でもいいと思う。 

 〇期間をあまり長くしすぎると不公平感があるので１か月程度が妥当か。 

 〇長い目で見ると、５～６年入ってもらえば、基本料金で負担金分を回収できる。かといって携

帯電話料金のように縛りを設けるのも難しそうなので、１か月という期間を絞ったやり方がい

いかもしれない。 

 〇今日の意見を参考に、キャンペーンの期間は事務局で決めてもらえばいいと思う。ダビング料

金も事務局で決めてもらえばと思う。 

 →意見を参考に、調整しながら決定したいと思う。 

 〇加入促進の関係で、前のケーブルテレビはテレビ東京が見ることができて、そこに魅力を感じ

ていた人がいた。市のケーブルテレビになってから視聴できなくなったが、再度視聴できるよ

うにはならないか。 

 →それについて何度かテレビ東京と話し合いをしている。テレビ東京としては、市のケーブルテ

レビは、新規の放送になるという考えから、何度話しても「難しい」という回答から変わって

いない。松川村と池田町は、あづみのケーブルテレビの対象地域が拡大となったが、そちらの

地域も新規のエリアとなるので、テレビ東京は視聴できない。継続して話をして、関係が途切

れないようにして行きたいと思うが、今の状態では難しい。BS にもテレ東があり、同じ番組

を放送しているため、地上デジタルでわざわざ放送する必要はないのではないかとテレビ東京

から言われている。 

 〇４K８K対応ということで、チューナーのあっせんなどはケーブルテレビでしているか。 

 →していない。 

 〇文字放送のスクロールが早すぎて読み切れない。スピードの調整をお願いしたい。 

 →確認する。 

 〇視聴率の調査はできるか。 

 →機械での集計はできないので、アンケートでの調査になる。アンケートは２年か３年に１回の

スパンで定期的に実施していきたい。 

 〇審議会の中だけでいろいろ決めるには材料が不足している。ある程度情報あれば決めることも

可能かと思う。いいと思ったことはどんどん変えていっていいと思う。どういった番組を見て

いるか定期的に調査して、方向性を変えることは必要だ。 

 


